

Pressemitteilung

Frankfurter Stiftungstag am 6. Mai 2006

- **Stiftungen zeigen vielfältiges Engagement und laden zum Mitmachen ein**

Frankfurt am Main, 7. März 2006. Stipendien, Museen, Hospize: Es gibt viele Bereiche, in denen Frankfurter Bürgerinnen und Bürger von Stiftungen profitieren. Mit über 400 in Frankfurt ansässigen Stiftungen ist die Mainmetropole bezogen auf die Einwohnerzahl deutsche Stiftungshauptstadt. Ihre vielfältigen Aktivitäten wollen die Frankfurter Stiftungen nun erstmals gemeinsam bei einem „Frankfurter Stiftungstag“ den Bürgern der Stadt präsentieren. Am Samstag, den 6. Mai 2006, lädt die Initiative Frankfurter Stiftungen zu einem Tag im Zeichen des gemeinnützigen Engagements ein.

Angebote zum Mitmachen, Informationen und Gespräche stehen im Mittelpunkt des Stiftungsmarktes, auf dem sich Frankfurter Stiftungen mit ihren Projekten in der Römerhalle vorstellen. Bildung, Kultur, Kinder und Familie, Alter, Gesundheit oder auch Schutz der Tierwelt: Aus diesen Bereichen präsentieren die Stiftungen ihre Arbeit. Auf dem Programm des Stiftungsmarktes stehen z.B. ein Malwettbewerb für Kinder, Jugendliche können sich über Aus- und Weiterbildung informieren und in einer Schnupperdebatte kann jeder sein Argumentationsgeschick ausprobieren.

Parallel dazu zeigen Frankfurter aller Generationen, die auf verschiedenste Weise von Stiftungen unterstützt werden, auf der Stiftungsbühne in der Schwanenhalle ein unterhaltsames Programm. Am Vormittag stehen die Kinder Frankfurts im Rampenlicht: Mit Musik, Gesang, Tanz und Theater stellen sie ihr Können unter Beweis. Am Nachmittag präsentieren Frankfurter Jugendliche die Revue „Wir bewegen Frankfurt, Frankfurt bewegt uns“ mit Texten, Bildern, Szenen, Liedern und Gedichten. Im Anschluss wird Frau Dr. Hadinger, eine bekannte Psychotherapeutin, einen Vortrag halten zum Thema „Sinnmöglichkeiten im Alter“. Zum Abschluss des Bühnenprogramms stellt das Seniorentheater „Gruppe 41“ Auszüge aus seiner Aufführung „Falten vom vielen Küssen“ vor. Der Stiftungstag endet mit einer festlichen Abendveranstaltung.

Mit dem Frankfurter Stiftungstag möchte die Initiative Frankfurter Stiftungen der Öffentlichkeit zeigen, was Stiftungen alles bewirken und vielleicht auch den einen oder anderen zum Stiften anregen.

Die Initiative Frankfurter Stiftungen e.V. ist ein Zusammenschluss von Stiftungen aus Frankfurt und der Region, die den Stiftungsgedanken in der Öffentlichkeit verbreiten und zum Engagement ermutigen möchten. Anlässlich der 1200-Jahrfeier der Stadt Frankfurt gegründet, dient die Initiative als Plattform für Informationen und Kontaktadressen rund um das Thema Stiftungen. www.frankfurter-stiftungen.de

Pressekontakt:

Claudia Finke, Gemeinnützige Hertie-Stiftung, Leitung Information/Kommunikation
Telefon 069.660.756.143, FinkeC@ghst.de, www.ghst.de